

comunione e liberazione

Via Porpora, 127 - 20131 Milano - Tel. 02/28174440 - Fax 02/28174442
clpr@comunioneliberazione.org

UFFICIO STAMPA

Communiqué de presse

Le père Carrón reçu en audience privée par le pape François

Le 14 avril dernier, le père Julian Carrón, président de la Fraternité de Communion et Libération, a été reçu par le pape François, lors d'une audience privée.

« Avant toute chose, a dit le père Carrón, [cette audience] a été l'occasion de remercier le pape François, pour le témoignage qu'il apporte, à travers son regard plein de tendresse et de miséricorde sur l'humanité blessée à laquelle nous appartenons, car c'est ce dont nous avons le plus besoin aujourd'hui ».

« À un an d'intervalle de la rencontre du mouvement avec le Saint-Père, sur la place Saint-Pierre le 7 mars 2015, a poursuivi le père Carrón, j'ai reparcouru avec lui le chemin que nous avons fait ces dernières années. J'ai voulu témoigner au Pape tout notre désir de le suivre, en nous appropriant toujours plus profondément son regard sur l'homme et sur le monde. »

« Je suis infiniment reconnaissant, conclut le père Carrón, d'avoir eu la possibilité de dialoguer avec le pape François grâce à cette rencontre, ainsi que d'avoir reçu une étreinte paternelle, par laquelle, en m'accueillant, le Pape a accueilli toute notre grande réalité. Le Saint-Père nous encourage à poursuivre notre chemin, afin d'approfondir la conscience de la grâce que nous avons reçue de notre rencontre avec don Giussani et de pouvoir ainsi apporter un témoignage, comme le Pape et l'Église l'attendent de nous ».

Le bureau de presse de CL

Milan, le 15 avril 2016.